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Pároco de Mangualde 

  

  

“Anuncio-vos hoje uma grande alegria que é para toda a gente” 

  

(S. Lucas 2.10)

  

  

Esta notícia, diz-nos o Evangelho de S. Lucas, foi dada pelos anjos aos pastores no dia em que
Jesus nasceu em Belém. Nenhum daqueles homens poderia suspeitar que naquela noite, no
meio dos afazeres dos seus trabalhos, haviam de levantar os olhos ao céu para encontrarem
Aquele que lhe era anunciado: “um Menino envolto em panos e deitado numa manjedoura”.
Ficaram os pastores cheios de alegria e voltaram para o seu ganha-pão com uma esperança
renovada que não deixaram de comunicar.

  

Dois mil anos depois, o convite para levantar os olhos e contemplar o Deus Menino continua,
nos dias de hoje, a ser dirigido a todos os homens e mulheres. 

  

Nestes dias que nos encaminham para o Natal, as nossas famílias cristãs retomam o sentido
verdadeiro desta quadra festiva: que o nascimento de Jesus e a sua presença no meio dos
homens é a causa da nossa alegria. A razão da nossa esperança está na Vida que acaba de
nascer (Jesus, o Emanuel). 
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Uma vida nova vem sempre acompanhada duma expectativa marcada por um sinal de
esperança. Este foi o conteúdo da mensagem dos anjos: que em qualquer realidade familiar ou
profissional, quando Jesus se torna presente, tudo ganha sentido que até então parecia
desconhecido. A esperança e a razão da alegria já nos entraram pela casa adentro, reveladas
na pequenez de uma Vida. 

  

Nunca um rosto e o sorriso de um menino acabado de nascer passam despercebidos a quem
quer que seja. Por isso, nada melhor que erguer os olhos para o Menino Jesus que acalma e
tranquiliza todo o coração. 

  

É necessário e urgente anunciar que esta alegria é para toda a gente… 

  

Um Santo Natal!

  

Pe. Jorge Seixas
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